



**NOTA DE PRENSA N° 063–2013-GR.CAJ/C.R.**

## **La próxima semana se inicia plan de fumigación para combatir la roya amarilla del café**

*Así lo manifestó el consejero regional por la provincia de Jaén, Elzer Elera López.*

La Roya Amarilla (enfermedad que malogra la hoja y posteriormente al grano de las plantas), viene afectando de manera significativa los cultivos de café en diferentes provincias de la Región Cajamarca, principalmente Jaén y San Ignacio.

El consejero regional por la provincia de Jaén, Elzer Elera López, lamentó que por esta plaga, se vean afectados los productores de este producto, ya que, no sólo se ha disminuido la producción de café, sino también la calidad.

No obstante, la autoridad regional dijo que el gobierno regional ha designado 4 millones de soles para combatir esta plaga. Y el plan de fumigación se iniciará a partir del próximo 17 de junio, en donde se tendrá la participación de los principales representantes del sector de agricultura. Los trabajos que cumplirán los profesionales contratados se efectuará de acuerdo al empadronamiento que se obtenga de cada lugar afectado.

Así mismo Elzer Elera señaló que se efectuará la producción de nuevas plantaciones de viveros con distintas variedades resistentes a la roya y posteriormente ser distribuidas a los más afectados. Luego se realizará la respectiva fertilización.

***Se agradece su difusión  
Cajamarca, 14 de junio del 2013***

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**